

SALUD OCCIDENTE ENTREGÓ LA OBRA DEL CESFAM EL MONTE A LA EMPRESA QUE TERMINARÁ SU CONSTRUCCIÓN

Terminar en un 100% la obra del Centro de Salud Familiar (Cesfam) El Monte, será la tarea de la empresa constructora Ricardo Rodríguez y Compañía Limitada, que a contar del día de hoy tiene un plazo de 360 días corridos para dar por finalizadas estas faenas.

Actualmente, la construcción presenta un 48% de avance y para retomarla se invertirán \$6.105.469.171 pesos de financiamiento sectorial que irán en directo beneficio de las y los más de treinta mil vecinos de esta comuna.

La entrega de la obra a la nueva empresa estuvo encabezada por el Subsecretario de Redes Asistenciales, Dr. Osvaldo Salgado; la Directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, Dra. Daniella Greibe; la Alcaldesa de la Ilustre Municipalidad de El Monte, Zandra Maulén; la Delegada Presidencial Provincial de Talagante, Stephanie Duarte y autoridades locales.

El Subsecretario de Redes Asistenciales, Dr. Osvaldo Salgado señaló que "este es un hito muy importante para la comunidad de El Monte porque se retoman las obras de la construcción del Cesfam, que han tenido varias licitaciones, pero hoy día estamos seguros de que en un año más vamos a tener un nuevo establecimiento que va a reemplazar al antiguo y esto es una excelente noticia".

Agregó que "la atención secundaria sin duda es importante, pero no hay ningún hospital en el mundo que sea capaz de absorber toda la demanda si es que no hay una atención primaria fuerte. Por eso, son muy importantes estas obras que dan dignidad a las personas que trabajan y a la comunidad, y que además tiene programas que permiten resolver de mejor manera la salud de todos y todas".

La Directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, Dra. Daniella Greibe, manifestó que "queremos reafirmar el compromiso de terminar esta obra de manera exitosa para seguir mejorando las condiciones de atención de salud de la comuna de El Monte, con la calidad y dignidad que corresponde".

Por su parte, la Delegada Presidencial Provincial de Talagante, Stephanie Duarte, dijo que "este resultado refleja el trabajo que hemos venido desarrollando como Gobierno en la Provincia y que permitió que más actores se fueran sumando para que podamos dar inicio hoy a esta obra. Queremos garantizarles que sí lo vamos a lograr y que estaremos al pendiente de todos los procesos, de estos 360 días que inician el día de hoy para poder avanzar y entregar el Cesfam".

La Alcaldesa de la comuna de El Monte, Zandra Maulén, recalcó que "esto nos permite avanzar con pasos muy grandes para poder obtener cada vez más algo de mejor calidad para nuestros funcionarios y por sobre todo para nuestra comuna de El Monte que tanto necesita obras de esta envergadura. Por ello, estaremos presente con las agrupaciones acompañando la construcción del establecimiento".

Detalle de la obra

La ejecución de estas obras civiles en avenida Los Libertadores N°531 busca la reposición y relocalización del actual Cesfam El Monte, en un terreno adyacente a la ubicación donde se encuentra emplazado hoy en día y para su diseño se utilizó el prototípico del Ministerio de Salud.

El nuevo Cesfam tendrá una superficie de 2.977 metros cuadrados, será de dos pisos y contará con 24 box multipropósito, 6 box dentales, 3 box ginecológicos y 3 box sicológicos además de los recintos comunes de atención y áreas verdes.

La estructura es de hormigón armado, con terminaciones de alto estándar como ventanas termopanel, pavimentos de baldosas microvibradas, artefactos sanitarios, accesorios, mobiliario y señalética.

Dentro de las instalaciones más importantes destaca la climatización con eficiencia energética, electricidad y corrientes débiles con grupo electrógeno, tablero general, de distribución y sectorizados.

También, contará con gases clínicos, instalaciones sanitarias de agua fría y caliente (termo), reserva de agua con estanque y una sala de Residuos de Establecimientos de Atención de Salud (Reas).

Cabe destacar que el equipamiento incluido en este proyecto ya fue adquirido y entregado al municipio.

